

Danramil 12/Mranggen Hadiri Sedekah Bumi Dengan Suguhan Wayang Kulit Desa Sumberejo

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKMERDEKA.COM

May 23, 2023 - 16:56



Pertunjukan wayang kulit yang ditampilkan tersebut, sebagai wujud ungkapan syukur warga Desa Sumberejo kepada Allah SWT atas berkah, kesehatan serta rezeki yang telah diberikan

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Arm Sukartiyo menghadiri sedekah bumi (apitan) Desa Sumberejo, Kecamatan Mranggen, di halaman kediaman Kades Sumberejo, Minggu (21/05/23) malam.

Acara yang menghadirkan hiburan wayang kulit dengan Dalang Ki Sigit Aryanto dari Rembang ini dihadiri juga oleh Ketua DPRD Kabupaten Demak Fachrudin Bisri Slamet, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo, dan Kapolsek Mranggen AKP Nasoir.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Sumberejo Muhibullah menyampaikan terima

kasih kepada seluruh warga Desa Sumberejo yang telah ikhlas membantu hingga terlaksana acara sedekah bumi dengan menampilkan pertunjukan wayang kulit.



Muhib berharap, wayang kulit yang ditampilkan, tidak hanya sebagai tontonan, melainkan sebagai tuntunan dan tatanan bagi warga masyarakat, karena dalam pertunjukan wayang dengan lakon " Wahyu Tejo Moyo", banyak terkandung makna dan filosofi yang bermanfaat dalam kehidupan sehari-hari.

"Sedekah bumi ini tidak semata untuk menjaga kearifan lokal, namun juga menjadi wadah silaturahmi dengan warga. Selain sebagai ungkapan wujud syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan banyak berkah, kesehatan dan rezeki melalui hasil bumi Desa Sumberejo," ungkapnya.

Ketua DPRD Kabupaten Demak Fachrudin Bisri Slamet secara langsung mengapresiasi acara sedekah bumi dengan pertunjukan wayang kulit. Dirinya berharap, kegiatan seperti ini agar terus dilaksanakan guna melestarikan budaya serta kearifan lokal yang ada.

"Ini sangat luar biasa. Acara seperti ini harus tetap dilestarikan. Saya berharap, warga terhibur dan dapat mengambil inti sari serta makna dari alur cerita wayang kulit nanti," ungkapnya.

Sementara Danramil Kapten Arm Sukartiyo meminta kepada seluruh warga untuk menikmati hiburan suguhan wayang kulit dengan tetap menjaga kenyamanan dan kondusifitas acara, sehingga dari awal hingga akhir, pertunjukan wayang kulit berjalan aman dan lancar.

"Saya yakin, warga Desa Sumberejo bisa menjaga kondusifitas saat acara pertunjukan wayang berlangsung. Ingat, ini adalah hajat seluruh warga, bukan Pemdus semata. Oleh karenanya, semua pihak wajib mengutamakan kelancaran dan suksesnya acara ini," tegasnya.

Pertunjukan wayang kulit yang ditampilkan tersebut, sebagai wujud ungkapan syukur warga Desa Sumberejo kepada Allah SWT atas berkah, kesehatan serta rezeki yang telah diberikan. Dan selama pagelaran wayang kulit berlangsung, ratusan warga tampak antusias menonton dari awal hingga purna.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak